
 
 

第 1266 回 年末家族懇親例会報告  
２０１０年１２月１６日ＰＭ17：30 岐阜グランドホテル 
               司 会 L．渡邉 波男 

【第一部 例会】ＰＭ17:30～ＰＭ18:10 
新会員ご入場                    会員 MERL・接待委員長 L．堀 三三男 
開会ゴング                             会 長 L．田中 正臣 
国旗に礼 
国歌斉唱ならびにライオンズヒム斉唱 
ゲスト・ビジターのご紹介                      幹 事 L．後藤 暢之 
会長挨拶                              会 長 L．田中 正臣 

 皆さま今晩は、今年も南ライオンズ恒例の年末家族懇親例会がやって

まいりました。年末で何かと気忙しくお忙しい中を、本日は 75 名のラ

イオンズの皆さま、23 名のライオンレディの皆さま、30 名のご家族の

皆さま、128 名の大勢の人の出席をいただきまして本当にありがとうご

ざいます。また公務多忙の中、名誉会員である細江岐阜市長も駆けつけ

ていただきました、ありがとうございます。 
 世の中は長引く不況が続いておりまして、企業の倒産廃業が相次ぎ、

また今年は大学生の就職率が過去最低でございまして、就職出来ない大学生が数多く留年するという社会

現象が起きております。子供が結婚しても親と同居しなくなったり、未婚の若者が増加しておりまして…

…、まあそういったことで家族構成が非常に乱れてまいりまして世の中は非常に混沌として、所謂そうい

った結婚や家族構成が続いていきますと、2030 年には結婚できなくて単身家族になる人の例が男子、50
代 60 代の男子が４人に１人が一人暮らしをするという予測がでております。 
 大変暗い世の中ではございますが、今年も皆さまと共に年末を迎えることが出来たことを大変嬉しく思

っております。我がクラブも来年 4 月 2 日には結成 53 周年を迎えます。結成 53 周年を迎えましたら私

共としては、私共に課せられたことはこの伝統ある南ライオンズクラブを発展させていかなければいけな

いという責務がございます。私も後残された期間は 6 ヵ月です。皆さまのご支援ご協力を得て一生懸命頑

張って行きたいと思っておりますので、変わらぬご声援をよろしくお願い申し上げます。 
  なお、本日は豊田英司さんの入会式を執り行いたいと思っておりますので合わせてよろしくお願い申し

あげます。また、例会後の懇親会は計画委員会の皆さまが今までと変わらぬ、今までと違ったいろんな趣

向を凝らしたて皆さまを大いに楽しませていただけると思っております。 
 
市長挨拶                             名誉会員 Ｌ．細江 茂光 

  一年間本当にご苦労さまでございました。皆さまも色々なことがあったと思いますが、ご案内のとおり

岐阜市役所も色々なことがございまして、本当にてんてこ舞だったという印象です。 
 “終わり良ければ全て良し”という言葉がありますが、終わりがバタバタすると一年間ずっとバタバタ

していたのではと逆に思ったりしています。 
 今年、漢字検定協会の今年の一語というのが暑い“暑”という言葉だったんですが、何かピンと来ないな

と思う訳です。確かに７月、8 月の一時暑い時もあったんですが、本当にあの暑さが熱いと思っていれば



 
良いのか？逆に世の中は今寒い状況が一杯あるのではないか？環境問題を考えると本当に寒気をもよお

す訳でありまして、今の尖閣の問題も外交問題でありますとか、ご紹介がありましたように子供たちの就

職がなかなか出来ないとか、寒い話ばっかりでありまして、物理的な暑いというのとは一寸かけ離れた議

題だったのかなと思ったりしています。 
  岐阜市も昨年までは、今まで積み残しておりました駅前とか、市民病院あるいは薬科大学など、あるい

は岐阜公園、川原町を手がけてきましたが、やはりここは“人”への投資をしなければいけないと、皆さ

まの心の中を暖めなければいけないとゆうことで、色々と新しい秘策を打とうということにしました。本

年度のもっとも最大の目玉政策は所謂お子さまの医療費の無料化でした。今年の 10 月１日から岐阜市に

住んでいるお子さんについては、０才児から中学を卒業する迄の子供は、通院も入院も全て無料にしまし

た。これに対しては所得制限も設けておりませんから、どのお子さんも病院に行けば、治療を受けても入

院しても医療費はただという事になりました。 
  今政府の方では子供手当ての問題だとか、高校の授業料の無償化とか、農家の個別保証とか色々とお金

を使っていますが、もちろん大切な政策であることは間違いない訳ですが、一方で日本の借金がどんどん

上積みされてきておりまして、この間とうとう 900 兆円を越えたと、ついこの間 770 兆円といっており

ましたのが、物凄い勢いで借金が増え続けておりまして、もうこれは 1000 兆円に成るのも目の前という

ふうになっております。900 兆円という借金を国民一人当たり、１億１千 700 万人で割ってみますと約

700 万円の借金を抱えているという事で、今後この勢いがますます増してきているという事で大変な財政

規律の問題、或いは高福祉中負担なのか、高福祉高負担なのか、高福祉低負担なのか、それらについての

大きな政策を確定して貰わないと我々もハラハラせざるを得ない時代になってきていると思っています。 
 何れにしましても、私たち基礎自治体といわれます市、町、村は皆さまの生活を直接お支えする仕事で

あります。塵の収集でありますとか、水道（水）の供給ですとか、色々な事でお手伝いさせて頂いており

ますから、皆さまが安心してお任せいただけるよう岐阜市としては財

政規律も含めてしっかりと取組んでまいりたいと思っておりますし、

市の職員も一生懸命頑張ってくれておりますから安心をしていただき

たいと思います。 
 来年になったら、また世の中がガラッと変って本当に明るい一年に

なる事を心から祈念申しあげましてご挨拶といたします。どうもあり

がとうございました。 
 
新会員入会式                            幹 事 Ｌ．後藤 暢之 
新会員歓迎の挨拶並びに新入会員の紹介               会 長 Ｌ．田中 正臣 
 本日は、年末家族懇親例会という節目の、また華やかな日に入会式を迎えることが出来た事を大変嬉し

く思っています。 
豊田英司君入会おめでとうございます。我がクラブあげて歓迎申しあげます。 

 豊田 英司さんの紹介 昭和 37 年 9 月生、岐阜市上川手在住、（有）豊田印刷代表取締役 
  奥様と子供３人とお母さまの 5 人家族、映画鑑賞と音楽演奏が趣味 
新入会員 宣言 署名                            豊田 英司様 
 バッチの贈呈                         スポンサー Ｌ．田中 正臣 
 記念品の贈呈                           会 長 Ｌ．田中 正臣 
   地区ガバナー L．炭竈好司よりの記念品授与 
 委員会の委嘱                            会 長 Ｌ．田中 正臣 
   出席委員会委員を委嘱 
 



 
新入会員 挨拶                               Ｌ．豊田 英司 

  この度、松波英一先生、長谷部紀之さまにこのようなご縁を頂きまして、歴史と伝統ある岐阜南ライオ

ンズに入会することとなりました。また、入会に際しましては会員の皆さま方にはご承認頂きました事、

先日行われましたインホメーションミーティングに伺いました。重ねて感謝申しあげます。ありがとうご

ざいます今後は一日も早く真の会員となれるよう努めてまいります。皆様にご指導いただき全力で頑張っ

てまいりますのでよろしくお願い申しあげます。 
 
テールツイスターの登場                  テールツイスター Ｌ．堀田 基和 
委員会報告 
保健委員会                            副委員長 Ｌ．福村 善光 
  我がクラブにて１月 1１日および１２日に献血のバスをチャーター 
  まだ目標に達していない、皆さま方のご協力と参加を、事務局に連絡 
教育市民委員会                           委員長 Ｌ．古田  正 
  平成 23 年１月 21 日に行われます岐阜特別支援学校中学部生徒さんとの交流“おもちの会”へ     

の参加をお願いします。クラブからは、約 20 名程の会員の方々のご参加をお願いします。 
 
幹事報告                              幹 事 Ｌ．後藤 暢之 
１． １２月２日（木）１３時３０分より、俳句部会が事務局にて開催されました。 

２． １２月２日（木）１３時３０分より、教育市民委員会が岐阜会館２階にて開催されました。 

３． １２月７（火）１１時より、豊田英司様のインフォメーション・ミーティングが、かわらやにて開

催されました。 

４． １２月９（木）１８時３０分より、ＰＲ委員会が割烹きし野にて開催されました。 

５． １２月２日（木）１８時より、年末家族例会の食事メニュー決定のため、試食会が岐阜グランドホ

テルにて開催されました。会長Ｌ田中正臣・幹事Ｌ後藤暢之、並びに計画委員長Ｌ栗山宜久と、計

画委員各位、及び事務局武井てるみが参加致しました。 

６．１２月１３日（月）１７時より、第２回ガバナー諮問委員会が、グランヴェール岐山にて開催され

ました。会長Ｌ田中正臣・幹事Ｌ後藤暢之、及び事務局武井てるみが参加致しました。 

７．１２月１５日（水）８時５２分より、Ｌ村橋宗男ホールインワン・コンペが、関Ｃ・Ｃにて開催さ

れました。また同 1８時より、祝賀会が、かわらやにて開催されまし 

 

委員会・その他のお知らせ 

１． １２月１９日（日）９時３０分より献血ウインターキャンペーンがマーサ２１で行われます。 

会員の皆様のご協力をお願いします。 

２． １２月２２日（水）１３時３０分より事務局の大掃除を行ないます。会員の皆様のご協力をお願い

します。 

３．１２月２９日（水）より、来年１月４日（火）まで、事務局が年末・年始休暇となります。 

  緊急のご連絡は、幹事の携帯（090-2266-7774）までお願いします。 

４．ライオンズ・レート １ＵＳドル＝ ８４円 

５. 献血協力者累計  ６，７８６名 （１１月末） 

６. エコキャップ運動 現在までの類計 ２３３，０４０個 

今期累計 １７７，４８０個 

ワクチン＝２２２．３人分 ＣＯ２＝１，３９７ｋｇ （１２/３受付分まで） 

１月には２００，０００個の予定です。 



 

 

会員募集

会計報告                              会 計 Ｌ．安達  勲 
    ファイン・ドネーション 合計 29,500 円 
 
出席報告                             出席委員 Ｌ．後藤 崇之 
  正会員 76 名、出席会員 70 名、出席率 92％、前回の補正 100％ 

名誉会員 １名（Ｌ．細江茂光）、終身会員 3 名（Ｌ．野村貢造、Ｌ．入山憲和、Ｌ．岩田佐平） 
  優待会員 ２名（Ｌ．黒田康男、Ｌ．野村正徳）、ＬＬ．家族の方 53 名のご出席を頂きました。 
 
閉会ゴング                             会 長 Ｌ．田中 正臣 

 
【第二部 懇親会】  18:20～20:30 

開宴の辞                            第一副会長 Ｌ．川出 正男 
乾杯                                前会長 Ｌ．杉山 真澄 
義援金会計報告                           会 計 Ｌ．安達  勲 
        慈善鍋 173,845 円 ご協力ありがとうございました。 
ライオンズ ローア                   チャーターメンバー Ｌ．入山 憲和 
閉宴の辞                            第二副会長 Ｌ．藤田 宜良 

 また会う日まで 

中 皆様の情報・紹介をお願いいたします。 

 

次回例会のご案内１月６日（木）PM１２：１５より 岐阜会館 

 
 
 

記 録 松尾  仁  文 責 洞口 隆英 

 


